

平成30年2月27日

かほく市立七塚小学校

校長 北 智香子

SCN 澤野 真由美

# コミスクだより No. 12



## 木津桃苗木 贈呈式 2月2日(金)

6年生が河北台中学校に体験入学に行きました。それにあわせて七塚小学校は木津桃の苗木を、外日角小学校はフジバカマを河北台中学校に植えて育ててもらう贈呈式をしました。木津桃の苗木は中学校の生徒玄関の広場に植える予定です。これから何年も入学式にきれいなピンク色の花が咲いて、新入生に七小からのおめでとうの気持ちが届くとい

いですね。



### 外日角小学校の取り組み



宝達山から海を渡り、遠く台湾まで行くことが確認されているアサギマダラという蝶がいます。外日角小学校はアサギマダラの好物のフジバカマという植物を育て、長い旅をする蝶の休憩場所を地域で作っています。

# 木津桃の里応援団

## たくさんの応募をいただきありがとうございました。

47名75本の応募がありました。6年生の描いたポスターやチラシを見たり新聞記事を読んだりして、地域の方や内灘などからも応募をいただきました。

### 木津桃苗木 掘り起こし作業 2月17日(土)

おやじの会さんを中心に17名の方に参加していただきました。木津の西谷優さんの木津桃畑から大事に育てら



れた苗木を80本掘り起こしました。当日は雪の舞う中、除雪をしてからの作業になりました。親子での参加もあり、子ども達も寒さに負けず手伝ってくれました。



### 木津桃苗木 お渡し会 2月21日(水)

わずか30分間のお渡し会にたくさんの地域の方に来ていただきました。受付・肥料渡し・木津桃の地域マップ作り・苗木渡しを4年生が手伝ってくれて、混雑せずにお渡し会ができました。懐かしいとお話をしてくださる方や、初めて木津桃の木を見る方もいましたが、どの木も大きく育ちたくさんピンクの花やかわいい実が成るように、学校から情報を発信していきます。

